



INTERVENCIÓN DEL CABEZA DE LISTA DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, MIGUEL SAINZ

Buenos días. Gracias a todos los vecinos por estar aquí

El cambio se ha producido porque no existe mayoría absoluta y el consenso va a ser necesario en los plenos. Es en los plenos donde nos tenemos que poner de acuerdo en las decisiones de nuestro programa y de nuestro ideario que en muchas cosas son coincidentes con el resto de grupos municipales.

Creemos que todos tenemos que ser partícipes de un nuevo pueblo donde se hagan las inversiones necesarias para sacar a las familias de la exclusión social y se realicen las acometidas de inversiones estructurales que nos permitan vivir mejor.

Gracias